

Fraktion
Bündnis 90 / Die Grünen
im BA 12
Schwabing-Freimann



Antrag

Beleuchtung des Basketballplatzes und Skaterpark Kieferngarten (Heidemannstr Ecke Maria Probst Str)

Der Basketballplatz und der Skater-Anlage sollen beleuchtet werden.
Bei Einbruch der Dunkelheit sollte eine LED-Flutlicht-Anlage die Flächen so ausleuchten, dass nur die versiegelten Flächen und nicht die umliegenden Grünflächen erhellt werden, um die dort lebenden Tiere nicht in ihrer Ruhe zu stören.

Eine zeitliche Umstellung auf normale Straßenbeleuchtung kann ab einem bestimmten Zeitpunkt (zB 22:00 Uhr) programmiert werden.

Begründung

Unsere Kinder und Jugendlichen brauchen Plätze, auf denen sie sicher spielen können.

Der Basketballplatz und die Skater-Anlage werden täglich genutzt und stoßen am Wochenende an ihre Kapazitätsgrenzen, weil sich dort nicht nur Sport-aktive, sondern auch Jugendliche des schräg gegenüberliegenden LOK360° Kreisjugendrings genutzt wird.

Insbesondere in den Tagen wo es früher dunkel wird, werden die Aktivitäten der Jugendlichen unterbunden und wenn sie dennoch spielen, unterliegen die Sportler einer höheren Verletzungsgefahr durch die Dunkelheit.

Für die Fraktion der Grünen
Tobias Pantenburg